

kampai

## Rambak Moker Jelajah Situs Cagar Budaya Sambang Sekolah Ponpes Hingga Sapa Petani

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KAMPAI.CO.ID](http://MOJOKERTO.KAMPAI.CO.ID)

Mar 27, 2022 - 03:37



MOJOKERTO, – Rame Rame Blakrakan Mojokerto atau Rambak Moker Kodim 0815/Mojokerto pekan ini menelusuri jejak sejarah Kerajaan Majapahit di wilayah Kecamatan Trowulan, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Sabtu (26/03/2022).

Bersepeda Sehat yang dipandegani langsung Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., diawali di Balai Desa Balongwono, Trowulan. Kehadiran Dandim dititik start ini disambut Danramil 0815/02 Trowulan Kapten Inf Kasim, Kapolsek Trowulan Kopol Imam Mahmudi, S.H., dan Kades Balongwono, Puji Wahyuningsih, S.Kom., beserta perangkat desa.

Pantauan dilapangan tak kurang dari 30 orang turut meramaikan Rambak Moker kali ini terdiri dari Perwira Staf dan perwakilan Danramil Kodim 0815, serta perwakilan personel militer dan PNS TNI AD Makodim 0815.

Terpantau kegiatan gowes diawali dengan pengecekan tensi oleh Tim Nakes UPT Puskesmas Tawang Sari dilanjutkan senam peregangan oleh Kapok Tuud Kodim 0815/Mojokerto Serma Samian dilanjutkan keberangkatan bersepeda sehat menjelajahi desa dengan jarak 24 kilometer melalui route Balai Desa Balongwono – Dusun Pesanan Desa Bicak – Dusun/Desa Panggih – Dusun Jatisumber Desa Watesumpak – Dusun Pandansili – Desa Jatipasar – Dusun Brendan – Dusun Pelem – Dusun Botok Palung – Dusun Kraton – masuk check point Petirtaan Candi Tikus.





Usai transit sejenak, kegiatan berlanjut menyusuri jalan Dusun Temon – Dusun Kepiting – Dusun Sidodadi Desa Sentonorejo rehat sejenak di Ponpes Segoro Agung. Kemudian berlanjut ke Dusun Ngingluk – Desa Trowulan – Candi Gentong – Candi Brahu – Dusun Bejjong – Dusun Kedungwulan Desa Bejjong dan finish di Budha Tidur Mahavihara Majapahit. Dititik finish ini kehadiran Tim Gowes Rambak Moker diterima Romo Sariyono, Pengurus Harian Mahavihara Majapahit.

Disela-sela kegiatan Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S. Sos., M.H., mengatakan, aktifitas bersepeda sehat jelajah desa ini selain untuk pembinaan fisik juga untuk mengenal lebih dekat masyarakat diwilayah teritorial Kodim Mojokerto sembari menambah jalinan silaturahmi dan membangun komunikasi. “Bersepeda sehat ini tak hanya untuk kebugaran namun sebagai sarana komunikasi sosial dan silaturahmi dengan aparaturn pemerintah dan komponen masyarakat diwiayah”, tegasnya.

Masih lanjutnya, bersepeda sehat secara terbatas kali ini sengaja memilih route Trowulan khususnya kawasan situs cagar budaya Majapahit dan wisata religi Komplek Makam Kuno Troloyo. “Pilihan route ini bukan tanpa alasan, karena terkandung maksud untuk mengingat kembali kebesaran dan kehebatan Kerajaan Majapahit dan sekaligus menggugah kita betapa luar biasanya para pendahulu kita yang hingga kini masih meninggalkan jejak sejarah”, tegas Abituren Akmil Angkatan 2001.

Masih pantauan dilapangan, saat bersepeda Dandim 0815/Mojokerto beserta Tim Rambak Moker menyempatkan diri singgah di SDN Panggih untuk menyemangati para siswa/siswi yang sedang berlatih Pramuka. Tak hanya itu, seperti biasanya, Letkol Beni juga berinteraksi dengan warga petani yang sedang memanen padi dan singgah untuk silaturahmi dengan Pimpinan Ponpes Segoro Agung KH. Bimo Agus Sunarno, di Dusun Sidodadi Desa Sentonorejo.

Selama bersepeda sehat ini tak lepas dari pengawalan Provoost Kodim 0815/Mojokerto, Koramil 0815/02 dan Tim Patroli Polsek Trowulan, serta mendapat dukungan kesehatan dari Tim Medis UPT Puskesmas Tawang Sari,

Trowulan. Pun demikian, disepanjang route perjalanan yang dilintasi, persimpangan dan titik-titik rawan tak luput dari pengamanan Provoost, personel Koramil dan Polsek. Kegiatan berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan (om bess).